

Seminario Permanente

El impacto de la tecnología en la condición humana



Carnaval Suabo, Máscaras de madera, Pixabay

El impacto de las redes sociales en las personas y la sociedad

Las redes sociales han alcanzado una presencia muy significativa en nuestras vidas, presencia que se ha incrementado en el reciente periodo de confinamiento al que nos ha obligado la pandemia. Parece claro su contribución positiva, pero claros son también los riesgos

Disponen ahora los gobiernos una ventana de oportunidad con la que jamás hubieran soñado: poder analizar y monitorizar a todos sus habitantes, sin ningún atisbo de protesta, Debemos prestar atención a este y a otros riesgos Coordina:

Médico Psiquiatra. Hospital Universitario Puerta de Hierro-Majadahonda

Miércoles, 24 Junio 2020. 17:30 a 19:00

Sesión virtual en: https://us02web.zoom.us/j/86217748372

https://niaia.es/el-impacto-de-las-redessociales-en-las-personas-y-en-lasociedad/

Grupo de Investigación Niaiá (www.niaia.es)

IUCE. UAM Pabellón de Postgrado. Campus de Cantoblanco 91 497 40 49

